

Samedi, le 21 octobre : une journée exceptionnelle!

Le Conseil provincial des femmes diplômées des universités

Quelle chance nous avons eue de participer à cette journée! Tout s'est déroulé à merveille dans nos nouveaux locaux (1024-A). Nous étions 19. La présidente nationale Grace Hollett, la directrice provinciale francophone, Debbie Christiansen-Stowe et les présidentes des cinq clubs de Québec ainsi que plusieurs membres des différents clubs étaient présentes. L'agenda était chargé, mais intéressant. Dans l'avant-midi, madame Sophie D'Amours, première femme rectrice de l'Université Laval, nous a fait l'honneur de venir nous entretenir de ses projets pour faire bouger certains dossiers qui touchent plus particulièrement l'avenir des femmes à Laval.

Dans l'après-midi, le rapport de la présidente nationale a été l'occasion de faire part de nos préoccupations tant au niveau des clubs eux-mêmes qu'à celui plus vaste tel l'avenir de la FCFDU et notre affiliation à la GWI (Graduate Women International). Ensuite, nous avons participé à deux ateliers forts intéressants et novateurs : le premier pour nous enseigner à préparer un communiqué de presse efficace et l'autre à créer une vidéo pour publiciser notre club ou annoncer diverses activités.

La journée s'est terminée en nous laissant l'impression qu'il y a encore beaucoup à apprendre et aussi beaucoup à faire si l'on veut qu'AFDU-Québec retrouve le dynamisme qu'elle a déjà eu et qu'elle mérite.

Godelieve De Koninck